

Vorstellung Marian Bäcker & Till Struve

Liebe Mitglieder der GEW,

wir freuen uns, gemeinsam als Tandem für den geschäftsführenden Vorstand zu kandidieren. Wir sind Till Struve und Marian Bäcker, Referendar bzw. Lehrkraft an weiterführenden Schulen in Köln. Beide sind wir im Ausschuss Junge GEW Köln aktiv und möchten neben unserer Zugehörigkeit zu den Fachgruppen Gesamtschule bzw. Gymnasium insbesondere die jüngeren Mitglieder unserer Bildungsgewerkschaft im geschäftsführenden Vorstand vertreten. Über eure Stimme würden wir uns freuen!

Herzliche Grüße,

Till Struve und Marian Bäcker